
日時 14　時　00　分 ～ 15　時　00　分

場所 1階　相談室

出席者

事業者 2 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 1 名

住民代表 0 名 介護相談員 0 名

議題

事業者からの活動状況報告

・平成28年1月入居者状況（入居者29名（男性6名、女性23名）

・施設の取り組み

　12月8日「日本のお手玉の会」
　12月21日「餅つき大会」参加
　12月25日「クリスマス会」
　1月19日「日本のお手玉の会」
　1月22日ボランテイア　フルート演奏

・今後のボランテイアの日程について報告する。

活動状況報告に対する評価
 (クリスマス会でクリスマスカードを入居者全員に配ったが、そのクリスマスカードを拝見して一言）

・クリスマスカードについて本人の写真を添えているのは良いが、できればユニット全員の写真や職員も一緒に写っている

写真の方が華やかに見えると思います。写真で会話も弾むと思います。

・ボランテイアさんや施設で餅つき大会を行うなどバラエテイに富んでおり、良かったと思います。

　餅つき大会では、入居者さんも餅をついたり、食べたりと大変楽しく過ごされたと思います。
　これからも楽しんでもらえることを考えて下さい。

運営推進会議からの要望・助言

・家族に入居者さんが何を食べているかを提示してはどうか⇒各ユニットで出入り口に献立表は貼ったり、テーブルに献立表

　を掲示し、必要な方は自由に持って帰って頂いている。あまり面会に来れていない家族さんに対しては請求書と一緒に

　献立表を同封するか検討します。

・入居者や職員の一日の流れを表にして提示してもらえないか⇒次回開催までに用意させて頂きます。

　 事業者から会議出席者への質問

・外出について、他の施設ではどのような取り組みを行っているのか教えて下さい。

　回答：ある施設では、車椅子の方が天王寺のハルカスまで電車に乗って出かけた事や、初詣をボランテイアさんと

　一諸に出かけたといった事も聞いたことがあります。入居者の中には、外出が難しい方がおられますので、外出を強く希望

　される方との調整が難しいところです。ただ、外出が難しい方に対しては、誕生日月に施設でお祝いをするなど

　工夫次第で、楽しく過ごしていただけるのではと思います。

その他

　（施設より）来年度は、ぜひ外出を何とか形で表したい。現在、催しの際にボランテイアとして参加していただけるか

　ご家族様に希望をつのっており、今後、会議を重ね調整していきたい。

次回開催平成２８年3月24日（木）14時予定

（地域密着型特別養護老人ホーム　松が苑）　第５回　運営推進会議議事録

平成28　年  1　月　28日


